
  

 
 
■パワー浜松ロータリークラブ 
 町田 拓郎様 
仕事柄、全国へ出張があります。ロ
ータリーライフを楽しもうと、月に
一度は他県のＲＣに行くことにして
います。 
 
 
 
■むさし証券株式会社 瀬戸本 一雄 
５年間、多くのことを学びました。あ
りがとうございました。ＲＣの精神は
企業社会でも求められていると思いま
す。大宮西ＲＣの益々のご発展をお祈
りします。 
 
 
 
■広報委員会 委員長 風岡 淳一 
横組 
P.４～５ 
ＲＩ会長メッセージ 
P.７～P15 
ロータリー親睦活動月間 
P.14 
ロータリー親睦活動の定義 
P.12・13 
モーターサイクルロータリアン国際親睦会の記事 
縦組 
P.14～17 
ロータリーの友創刊 70 周年特別企画俳句コンテス
トの特選と秀作に選ばれた句が載っています。 
P.29～31 
浦和中 RC 浦和駅西口南高砂地区再開発事業の工
事現場と隣接するさいたま市立高砂小学校への通学
路との間の仮囲いの白い壁に、地区大口補助金を活
用して同小学校の児童や地元の双葉幼稚園の園児ら
約 300 人が描いた動物などの絵を壁面に貼り、楽し
い景観をプレゼントしたとのことです。 
  
 
 
■長期計画特別委員会 内山 泰成 
大宮西ロータリークラブの戦略目標は 3年
ごとに改定されます。本年は 3期目の戦略
計画を作成して初めての年となります。
戦略目標も適応力を高めるなどの、RI が
推奨している DEI の考え方を取り入れた
ものと変化しております。今期は小沢会
長のもと、組織図の見直しが行われました、また各種事
業においても対外的な団体と繋がるなど、一年間戦略計
画に則った素晴らしい活動を実施していただきました。
長期計画特別委員会の反省点としては、戦略計画は考え
るだけで、それを推進するのは、会長に任せてしまって
いる点です。 
2 月の北清治パストガバナーをお招きしての卓話例会にて、
貴重なご意見を頂きました。戦略計画の推進を戦略計画
推進会議にて実施していること、クラブのビジョンにお
いてもクラブの向かう方向性だけでなく、会員が何を目
標として行動するかなど、具体的に明示していることを
聞きました。今後、当クラブでも推進会議を発足させ、
より戦略計画がクラブの会員に理解され、
クラブそして会員の為になるよう改善をし
ていきたいと考えております。 
 
■60 周年特別委員会  副委員長  新井 清太 
実行委員会といたしましては、伊田雄二郎
委員長のもと３月 18 日に記念式典及び祝賀

会を開催いたしました。 
記念事業の内容といたしましては、小沢年度の総括とい
う意味で涌井雅之氏をお招きしての記念講演、埼玉栄
IA40 周年記念事業、財団・米山、ラオ・フレンズへの追
加支援としての寄付を行いました。記念誌を含めての総
予算は約 950万円の支出となりました。まもなく皆様に記
念誌をお届けできるところであります。実行委員会、そ
して皆様のご協力に感謝申し上げます。 
 
■クラブ研修チーム 研修リーダー  新井 清太 
今年度は委員会を研修リーダー中心にクラブ研修チーム
として一つにまとめ、イニシエーションスピーチを一年
間担当いたしました。メンバーは内山パスト会長以降の
パスト会長で構成されています。研修会は
２月に「新入会員研修」と次年度の内容を
テーマに「クラブＲＬＩ」を開催致しまし
た。 
 
■クラブ運営管理担当理事  小林 又次郎 
 
■プログラム委員会 委員長  清水 恒信 
 
■親睦委員会 委員長  島袋 博昭 
今年度は、「とにかく会員一人ひとりが笑
顔を絶やさず交流できる空間を造り楽しく
魅力ある各事業を開催する」と言う目標を
掲げ運営してきました。12 月のクリスマス
夜間例会に於いては、多数のご家族にも参加していただ
き、坂本冬休みさんによるモノマネショーは大変盛り上
がりました。新年初例会は第４Ｇ IM合同新
年会で盛大に行われました。親睦旅行は、
２年ぶりに実施。20 名の参加でしたが、仙
台旅行は大変楽しく、親睦を深めた旅行で
した。これもひとえに委員会のメンバーと
皆様方のおかげだと思います。 
 
■出席委員会  岡部 勉 
今年度は、例会毎の出席報告をやめて、その時間を卓話
やスマイル報告にまわしました。お誕生日月には前年度
より続きましたケーキのお祝いも継続して皆さんに喜ん
でいただいたと思います。しかしながら例会出席率の平
均値が 65.28％となり、まだまだ改善の余地
ありとして、次年度出席委員長にバトンを
渡したいと思います。 
 
■公共イメージ担当理事  山崎 一祥 
広報委員会とクラブ会報委員会の２委員会
で活動して参りました。苦手なことや人手
の足りないことが多々あり、充分な内容と
は言えませんでしたが、各委員会とも最低限の役割を果
たせたのではないか？と思っております。今年度に成し
えなかったことは次年度へと引き継いでいただけたら幸
いです。また事務局の皆様、パレスホテルの皆様、そし
てガンちゃんには毎度毎度お手伝いをしていただき、あ
りがとうございました。何はともあれ、任
期を無事に終えることができそうです。 
 
■広報委員会 委員長  風岡 淳一 
ロータリーの友の解説を月に 1 回行いまし
た。クラブの活動の「ロータリーの友」へ
の投稿については、当初 60 周年記念事業
を考えておりましたが、基調講演と寄付と
いうことで絵的にロータリーの友の記事に
なじまないと思われることから、会長と相
談し、別の活動について今年度中に投稿す
ることを進めています。 
 
■クラブ会報委員会  小岩 淳一 
 
■会員増強担当理事  新藤 栄介 
小沢年度は、昨年 7月に会員 114 名でスタートしました。
今年度の当クラブの記念すべき 60周年、純増 15を目標に
130 名を目指しましたが、残念ながら６月末日の終了時点
予想は【入会者６名・退会者 10 名】マイナス４の 110 名 
で終わる予定です。この結果も担当理事である私の責任
を痛感しています。よって次年度も担当理事に留年する

お客様ご挨拶 

ロータリーの友解説 

退任のご挨拶 

クラブ協議会（年度総括） 


